



Manche konnten es kaum abwarten und waren schon direkt am ersten Tag zur ersten Stunde zur Interboot 2024 erschienen. Bunte Collage mit vielen O-Tönen von Besuchern, die uns erzählen, warum sie zur Messe kommen, was sie besonders interessiert, wie der neue Campingbereich ankommt und warum selbst Wintersportler nach Friedrichshafen reisen.

Anmoderation:

Bis zum Sonntag dürften wieder einige zehntausend Besucher durch die Hallen der Interboot 2024 in Friedrichshafen pilgern. Aber warum eigentlich? Was interessiert die Besucher besonders - unser Reporter Jörg Sauerwein hat sich mal umgehört und die ersten schon kurz nach Öffnung der Tore gefragt...